

Sitzung 2017-12-06

|Protokoll| |-| (Nikolaus Sonderedition(TM)) |Datum=06.12.2017|Zeit=18:00 - 20:12 Uhr

|Protokollant= Christian A., Lukas G.

|Redeleitung=Benjamin |Anwesende=Mark, Janika, Claas (bis 18:13 Uhr), Michael, Tim J., Matthias K., Lukas G., Peter M. , Lukas E., Daniel S., Tim P., Patrick H., Steffi, Jannis, Anna, Katharina, Robin, Christian A., Paul Z., Paul F., Patrick W., Tobias H., Chris, Melanie, Kevin, Benjamin, Nadja, Simone, Fabian F., Fabian D., Lukas E., Jonas H., Jean-Pierre, Nadine, Sial (ab 19:17 Uhr), Jan B. (ab 19:32 Uhr)|online: Jan B.

Post

- Keine Post

Emails

.

Mitteilungen

- Personen, die noch nicht beim Plätzchenbacken berücksichtigt wurden, sollen sich bei Dini melden.

“

Termine

07.12.: LuSt vsl. 12.12.: Interdisziplinäres Plätzchenvernichten 13.12.: Vorsitzung für Neufachschaftlerinnen 13.12.: FSK 14.12.: Nikolausfeier 21.12.: FBR März/April: Klettersteig *

Interessentinnen-Pad: <http://d120.de/pubpad/ks>

Rückblick

- es sollen keine privaten Pakete nach D120 geschickt werden
- Der AK zu Veröffentlichung von Prüfungsergebnissen trifft sich nächste Woche
- Es gab Infos übers Wichteln
- UA Mentorensystem trifft sich bald.

Unterausschüsse & Gremien

- Leute für BK werden gesucht
- W3 Professur, es werden zwei Studierende gesucht, die nächste Woche entsandt werden
- Interessierte: Lukas E., Dini
- bei Fragen meldet euch bei den FBR-Mitgliedern
- UA LuSt hat getagt
- Es wurden im Allgemeinen die Themen vom morgigen LuSt besprochen.
- Es ging um die Arbeit der Teamleiter im Bachelor-Praktikum.
- Es werden Leute gesucht, die Feedback zu studentischen Teamleitern im Bachelorpraktikum geben können.
- diese sollen eine Mail an lust@d120.de schreiben

Aufgaben

- KdV-Android-App-Programmierung

TOPs

FSK-Vertreter*innen-Wahl (FSK-Vertreter)

- Letzte Sitzung wurde beschlossen, dass ein UA FSK gebildet werden sollen, an dem alle Interessierten teilnehmen können.
- Die gewählten FSK-Vertreter*innen kümmern sich um die Bildung des UAs
- Es sollen zwei Personen gewählt werden, die als offizielle Vertreter*innen zur FSK entsandt werden sollen.
- Interessent*innen: Patrick H., Fabian D., Christian A., Tobias H., Tim P.
- Folgende Vertreter*innen wurden gewählt: Patrick H., Tim P.

- Die Interessent*innen erhielten die folgende Stimmanzahl: Patrick H.,= 14 | Fabian D.,= 13 | Christian A.,= 4 | Tobias H.,= 8 | Tim P.,= 16

Ophasenleitungen (Benjamin, Jannis)

- Benjamin stellte sein Arbeitspensum für eine Ophasenleitung vor.
- Es wird eine Ophasenleitung für die nächste Sommerphase gesucht, gleichzeitig wird darauf hingewiesen, dass für den Winter eine neue Ophasenleitung gesucht wird.
- Es wird klargestellt, dass eine Sommerphase deutlich weniger Arbeit als eine Winterphase verlangt.
- Mögliche bisherige Interessenten: Lukas E., Tim P.
- Die Sommerphasenleitung soll möglichst nächste Woche feststehen und es wird eine E-Mail über fs@ gehen.

“

Fachschaftsneuling-Vorsitzung (Claas)

- Claas möchte nächste Woche Mittwoch in B002 um 17.00 Uhr eine Vorsitzung für Neufachschaftler*innen anbieten, um die Gepflogenheiten der Fachschaft für Neulinge näher zu bringen.
- Wer Fragen hat, kann diese gerne an cvoelcker@d120.de schicken.

Sonstiges

KIF Wiki Überarbeitung (Tobias H., Kevin)

- Das KIF-Wiki soll überarbeitet werden
- Seiten sollen aktualisiert werden, Links sollen verschoben werden
- Dazu werden Mitstreiter*innen gesucht
- Interessierte sind Patrick H., Tim P. und Chris
- Bei Interesse oder Verbesserungsvorschlägen bitte bei Tobias H. oder Kevin melden.

D120-Sticker (Robin)

- Robin fragt herum, wer Interesse an neuen D120-Stickern hätte, da die aktuellen aufgebraucht sind.

Dekangespräch (Michael)

- Michael würde gerne die Aufgabe aus zeitlichen Gründen abgeben.
- Tobias H. übernimmt die Aufgabe.

Nutzung Stillarbeitsraum LZI -- DSS Seminar (Daniel)

- Jaqueline Gölz vom Dekanat hat ein Seminar mit DSSlern
- Sie fragt nach ob sie den Stillarbeitsraum im A-Trakt nutzen kann
- Die Sitzung spricht sich dafür aus, dass empfohlen wird, einen anderen Raum zu buchen.

Fachschafts-Account-Antrag (Tim P.)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Tim Pollandt einen FS-Account bekommt, da er FSK-Vertreter ist</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
32	1	2

Tim Pollandt erhält damit einen FS-Account.

Fachschafts-Account-Antrag (Lukas E.)

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Lukas Englisch einen FS-Account bekommt, da er in der Dokumentation lesen möchte, sich auf kommende Aufgaben vorbereiten möchte und bei der Übersetzung der Webseite mithelfen möchte</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
5	21	9

Damit erhält Lukas Englisch keinen FS-Account. <!--

Vorlagen zum Raubkopieren:

Meinungsbild		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung

-->

Revision #1

Created 17 October 2019 16:07:02 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen